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« Cet image de feu d’artifice symbolise la fête nationale du 14 juillet, date de la 
commémoration de la prise de la Bastille par le peuple français pour notre liberté !  
On illumime le ciel comme on illumine notre cœur dans la joie et la bonne 
humeur... » Jocelyne R., Hubert J., Patrick L., Nicolas D., Christine C., Nathalie L. 
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  « Activité Boutons » avec l’ADEA 

 
«  C’est avec une grande joie que nous 
accueillons à chaque fois l’ADEA avec laquelle 
nous aimons faire des activités. Cela faisait 
longtemps que nous n’avions pas vu 
Jacqueline et cette rencontre nous a fait plaisir. 
Nous avons fait des petits bonhommes, des 
colliers et des bracelets. Il y a toujours 
beaucoup de résidents intéressés pour les 
activités proposées par Jacqueline.» Didier P., 
Jennifer D., Sandra C. 
 

 

        « Jennifer est guidée dans 
        son choix de boutons… »  
 

« J’aime bien le travail manuel et l’activité « boutons » m’a plu. J’ai fabriqué un petit 
bonhomme que j’ai donné… » Daniel B. 
 
« Je suis allé faire un tour à l’activité pour voir ce qu’il s’y fabriquait... Il y avait déjà 
plusieurs résidents. Mireille m’a installé et une personne m’a aidé à construire mon 
petit bonhomme…  » Daniel D. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
          
          « A vos ordres, prêts… »                      «  Concentration maximum ! »       
 

Les animations internes 
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« Je n’ai jamais participé à ce genre d’activité et j’ai trouvé cela intéressant non 
seulement pour l’activité, mais aussi pour l’échange qu’on a eu avec les élèves, 
c’était enrichissant. » Frédéric N. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
        « Frédéric prend la pause ! »                        « Jean au travail ???» 
 
  
 « La fête des ateliers » 

. 

« J’ai chanté du Claude François à la fête des ateliers car j’aime bien ce chanteur. » 

Pierre B. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

L’atelier musical 

 

« La fête des ateliers s’est bien passée. J’ai participé à l’atelier théâtre et karaoké. 

J’ai eu un peu le trac, ça s’est bien déroulé quand même, je suis contente d’avoir 

fait l’atelier théâtre avec Fabienne et les autres résidents. Dommage qu’il n’y avait 

pas assez de monde ! Il faudrait l’organiser un samedi parce que c’est difficile pour 

les gens qui travaillent !» Carole D. 
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« J’ai participé à l’atelier théâtre, j’aime 

bien me présenter en public, je suis à 

l’aise… Il y avait en général une bonne 

ambiance pour cette fête... Tout s’est bien 

passé. » Patrick L. 

                                L’atelier théâtre 

« J’ai bien aimé cette journée parce que le 

temps était avec nous. Cette fête est bien pour les résidents. Mais c’est dommage 

que certaines familles n’aient pas pu venir. Il y avait une très bonne ambiance. C’est 

bien de pouvoir choisir nos ateliers car on sait où aller et ça nous motive. J’ai 

participé à l’atelier théâtre et musical » Jennifer D. 

 

« C’est la deuxième année que l’on fait la fête des ateliers mais ce qui est 

dommage c’est qu’il n’y avait pas beaucoup de monde. » Frédéric N. 

 

« Je regrette qu’il n’y avait pas assez de     

monde, ce qui est bien dommage ! J’aurais 

voulu montrer ce dont on est capable malgré 

notre handicap, cela nous aurait fait plaisir… » 

Hubert J. 

L’atelier scrabble 

« J’ai d’abord participé à l’atelier théâtre avant 

de rejoindre les résidents de l’atelier scrabble. 

J’ai aidé Christian à trouver un scrabble qu’il 

n’avait pas pu placer ! Mais je lui ai proposé un autre mot qui triplait son score en 

utilisant la lettre « Y »… Il est dommage qu’il n’y ait pas eu plus de monde. » 

Bernard B. 

 

« Vu de l’extérieur, c’était très beau. Je regrette de ne pas avoir été en mesure de 

faire quelque chose d’aussi bien. Chapeau pour les autres ! » Jocelyne R. 

 

« J’ai participé à l’atelier esthétique avec Raja. Cela m’a bien plu et beaucoup 

relaxé le visage. C’est avec plaisir que je recommencerais l’expérience. » Betty K. 
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L’atelier vannerie 

 

« C’est par une après-midi ensoleillée qu’a eu lieu pour la deuxième année, la fête 

des ateliers. Le but étant de montrer aux invités les différents ateliers avec les 

résidents qui y participent. Il y avait à l’entrée, l’atelier scrabble avec la vannerie, 

puis l’atelier sarbacane dehors…l’atelier déjeuner entre amis où l’on pouvait 

déguster des bons petits gâteaux…Cela s’est terminé aux alentours de 17h30. A 18 

h30 résidents, personnel et invités étaient conviés à un apéritif. A 19h30, nous 

avons pu apprécier l’excellent buffet froid qu’avait préparé le service cuisine. Pour 

une première, c’était plutôt réussi et excellemment bien présenté. Pour la soirée, 

nous avons eu la venue du groupe Trio Bazar qui a su mettre de l’ambiance.  Une 

journée bien agréable qui s’est terminée vers minuit. Rendez-vous en juin 2015. » 

Christian K. 

 
 

  « La fête de la musique »   

 

 

 

« Voici nos cordons bleus.. » 

 

 

 

 

« La fête de la musique était très bien d’autant plus que ma maman était là. Le 

repas était très bon : c’était un buffet froid bien garni. D’ailleurs, je tiens à remercier 

la cuisine. Dommage que ça se soit terminé trop tôt. J’ai trouvé que le foot a un peu 

cassé l’ambiance. » Carole D. 
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« Le dessert a l’air très succulent !... » 
 

 

 

 

  

« J’ai bien mangé aussi, l’orchestre était super 

entrainant, il faisait participer beaucoup de 

personnes. Bonne ambiance. A refaire ! Bravo 

aux cuisines et merci à tous les membres du 

personnel pour leur gentillesse… » Patrick L. 

 

 

« J’ai bien apprécié la soirée car j’aime la musique. Chez moi, j’ai une chaine stéréo 

j’écoute certains chanteurs comme Christian Delagrange, Sheila. J’ai réussi à 

entendre la musique mais mal. Le repas était très bon !» Chantal B. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

« Pour la fête de la musique, il y avait un groupe qui jouait de la musique 

d’ambiance. Il y a même eu du rock. » Didier P. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

«  Bonne soirée : l’ambiance, l’orchestre ainsi 

que le repas, c’était sympathique. »  

Alain S., Ali S.  
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« C’était bien d’avoir pu faire la fête de la musique dehors. C’était plus convivial et 

on a pu voir sur grand écran le match France/Suisse.» Frédéric N. 

 

 «Il y avait une très bonne ambiance, 

l’orchestre le duo Bazar nous a conquis, c’est 

un groupe vraiment génial ! »Jocelyne R. 

 

« L’orchestre est à féliciter : bonne ambiance. 

Le repas était également bon» Maurice R., 

Bernard B. 

 

 

« L’orchestre était magnifique, vraiment super, il a mis une bonne ambiance.» 

Hubert J., Jean-Marie B. 

 

 
                                 

                 « Voici Pascale et Chantal, les deux  soprano    

                    qui  vont se mettre à chanter !!!… » 

 

« Au moment de l’installation des résidents, 

on pensait que ça allait être plus 

problématique pour nous servir. Mais 

finalement cela a été bien organisé et nous 

n’avons rencontré aucun problème. Mes 

amis ont trouvé vraiment superbe 

l’organisation, l’orchestre et le repas. Nous 

avons pu manger dehors, ce qui n’était pas 

arrivé depuis des années et c’est agréable. » Catherine L. 
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 « Après-midi avec les chiens visiteurs»  

 

Pour la deuxième année consécutive, le Beau Bar a offert une après-midi agility 

avec l’Association les Chiens visiteurs de Bourg en Bresse. Les résidents sont 

nombreux à apprécier la venue de cette association… 

 

 

 

 

 

  

 
 
 
 
 
 

 

« La venue des chiens nous a fait très plaisir parce que nous nous sentons plus 

compris par les animaux qui ne  voient pas le handicap et qui nous apportent de 

l’affection le temps de leur visite. » Jocelyne R.  
 

« C’est bien de faire venir les chiens dans l’établissement. J’ai pu en caresser un. Il 

y en avait un qui transportait un panier avec des peluches, le maître les donnait aux 

résidents et il les reprenait doucement…» Alain S.   
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« J’ai apprécié de voir les chiens et de pouvoir les caresser. Ce sont des chiens très 

obéissants qui suivent leur maître dans les parcours… » Gilles B., André R.  

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

« Cela m’a rappelé quand j’avais mon chien, un 

labrador très obéissant. Ces chiens peuvent être 

chiens guide d’aveugle. J’ai apprécié qu’ils 

fassent le tour de chacun d’entre nous pour 

pouvoir les caresser… » Christine C. ,  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
       
« Toi, je t’adore… » 
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« J’ai bien aimé le spectacle avec tous les chiens. Il y avait des labradors, des 

goldens, un chien loup, un berger australien… Mais j’ai préféré celui de Delphine 

qui s’appelait Delfix, un épagneul moucheté blanc et noir. Tous les deux m’ont bien 

plu ainsi que la femme brune qui nous prenait en photos… » Jacques D.   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 « Voici la belle Delphine et Delfix…»          « Et le Loup tchèque s’amusant avec le  
                                                                       chiot… » 
 
 
« C’était génial, c’est la première fois que je  vois ce genre de spectacle. J’ai pu 
caresser le loup tchèque, un chiot et le Leonberg, le contact avec les chiens me 
permet de me détendre. J’ai vraiment apprécié. A refaire ! » Franck S.  
 
 

 
 
 
 
                                                                            
 
 
 
 
         « Eh hop !...                                                                                                                               
                                                                             « Voici le Léonberg… » 
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 « C’est la deuxième année que nous accueillons le Club Canin de Bourg en Bresse 
pour une démonstration d’agility. Le spectacle a 
commencé à 15 heures et nous avons pu l’admirer 
dehors, car il ne pleuvait pas comme l’année 
passée où nous avons dû nous replier à l’intérieur et 
le voir derrière les vitres… Une tombola était 
organisée, la veille j’avais acheté 6 billets afin de 
contribuer à une bonne action.  J’ai remporté le 
premier prix qui était une grosse peluche (un chien). 
Merci au Beau Bar ainsi qu’à Jean-Claude qui œuvre pour tous les résidents du 
Villa-Joie. » Christian K.   
 

 
 
 

 
«Les chiens sont pour moi comme des frères. 
Cette après-midi-là, je les ai considérés 
comme si c’étaient les miens, comme si je les 
avais toujours connus. J’étais très heureux de 
la visite de l’association canine. » Bernard R.  
 

 

 
 

 
 
 

De l’après midi 
 
 Ciné-ma Différence, « De toutes nos forces» de N. Tavernier 
 
L’histoire : 
« Comme tous les adolescents, Julien rêve d’aventure et de sensations fortes. Mais 
lorsqu’on vit dans un fauteuil roulant, ces rêves sont difficilement réalisables. Pour y 
parvenir, il met au défi son père de concourir avec lui au triathlon Ironman : une des 
épreuves sportives les plus difficiles qui soit. Autour d’eux c’est toute une famille qui 
va se construire pour tenter d’aller au bout de cet incroyable exploit » (tiré du 
document d’information de présentation du film) 
 
 

Les sorties 
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«  Ce film est l’adaptation d’une histoire vraie. Pour moi, il a montré que les 
difficultés que rencontrent cette famille ne sont pas insurmontables. En effet, même 
si le père récemment au chômage, a mis entre parenthèses son fils, ce dernier ne 
lui en veut pas et lui propose malgré son handicap, un défi qu’il refusera dans un 
premier temps. Quant à sa mère, très protectrice avec son fils, elle finira par 
accepter cette idée. J’ai beaucoup aimé les relations père/fils quand ils faisaient du 
vélo adapté et de la nage pour s’entrainer. Ce qui est beau c’est qu’ils sont allés 
jusqu’au bout. C’est une belle leçon de vie ! » Nathalie L. 
 
 

      Biscuiterie LES GAUDELICES : visite gourmande ! 

 
 

  
 
 
 
 
 
 
  

               
             « J’ai hâte de passer à la dégustation et de passer au magasin… » 
 

«  Nous sommes allés à la biscuiterie où nous avons dégusté de bon gâteaux à la 
farine de Gaude. Je connaissais la farine de gaude qui est faite avec du blé grillé. 
Quand j’étais gamin mes parents en faisaient une soupe. C’était très nourrissant ! 
Nous avons vu un film qui parlait de la fabrication des gâteaux. La responsable était 
très accueillante. Nous avons passé un bon moment. » Daniel D. 
 

 
 
« Nous avons été bien accueillis, ils nous ont 
fait déguster de bons petits gâteaux. A la fin, 
nous sommes allés dans le magasin et nous 
avons acheté différentes gourmandises… » 
Bernard R., André L. 
 
 
 
             « Je veux le plus gros … » 
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 Vernissage à l’APF : de jolies peintures ! 
 

 
 « C’était la première fois que j’allais à l’APF. 
L’exposition était enrichissante car nous 
avons pu parler avec des jeunes. »  
Jean-Marie B. 
 
« Nous avons été bien accueilli par Michael 
qui nous a fait visiter les lieux et nous a 
présenté des jeunes d’un IME que Fabienne 
connaissait. J’ai beaucoup aimé les peintures 

car il y avait beaucoup de couleurs. En plus, on a bien discuté avec eux. Mais cela 
été trop court car ça se passait en fin d’après-midi et qu’il fallait rentrer pour le 
repas. » Jennifer D. 
 
 
Dans la soirée 
 
 
 Marionnette / Danse : « Antigone » Ulrike Quade Company 

 

« Le spectacle s’inspirait de la pièce Antigone de Sophocle où deux sœurs Ismène 

et Antigone ne sont pas d’accord sur les conditions de la mort de leur frère 

Polynice. Antigone donne sa vie pour offrir à son frère un enterrement. Le spectacle 

était mouvementé : guerre, combats, violence… la danse reflétait cette ambiance. 

Les marionnettes animées par des danseurs, deux filles et un garçon incarnaient 

les personnages tragiques. J’ai beaucoup aimé. » Nathalie L. 

 

« C’était un spectacle avec de la danse et des marionnettes. C’était la première fois 

que j’allais au théâtre de Bourg et que je voyais des marionnettes. J’ai trouvé  le lieu 

assez spacieux et  j’ai aimé la soirée. » Guillaume V. 
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 Spectacle de l’Ecole de Saint Just : « Des Airs Nomades » 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

« Le spectacle s’est déroulé à la salle des Fêtes de Saint Just. Plusieurs enfants ont 
mis en scène leur savoir-faire artistique pour nous enthousiasmer tout au long de la 
soirée. Il y avait du chant, de la danse et des jeux. J’ai été ravie de voir les enfants 
car j’ai conservé mon âme d’enfant et j’adore cela. » Betty K. 
 
 
« Quand on m’a proposé d’aller voir le spectacle des enfants de l’école de Saint-
Just, j’ai accepté, car j’aime bien les enfants et que ça fait du bien de sortir du Villa 
Joie. J’ai beaucoup aimé les danses et aussi les chants. » Daniel B. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
« Les enfants se sont bien débrouillés pour jouer, chanter et danser. La relève est 
assurée. » Hubert J., Florence P. 
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 Spectacle « Super Héros »  Cie Passaros , avec André, Ben, 

Carole, Jennifer  

« Ils ont dû beaucoup travailler pour réaliser ce spectacle. Il y avait de nombreux 

artistes avec des costumes de couleurs et de formes différentes. » André R., 

Christine C. 

  

 

 

 

 

 

 

 

   « Pour une fois, Jean-Paul                      « Ils sont bien étranges ces hommes… » 

     est sérieux !… » 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 « André en pleine concentration… »                 « Un, deux, trois : sautez ! » 

 

 Concerts : Roch Voisine à Saint Vulbas 

 

  « C’est avec un grand enthousiasme que 

nous avons pris la route avec Maria et 

Fabienne, direction Saint Vulbas pour le 

concert de Roch Voisine. Il est grand, il est 

beau, musclé, c’est une bête de scène… 

bref il est FOOORMIDAAABLE ! … 
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… Après plus d’une heure de route, dans notre légendaire Ducato, qui continue, 

malgré son âge avancé, à nous emmener partout, nous sommes arrivées à 

destination. Le temps est passé vite car, en filles qui se respectent,  nous avons 

tchatché et chanté. Nous avions encore de la voix en arrivant. L’accueil était très 

satisfaisant, nous avons été tout de suite 

accompagnées. En entrant dans la salle, 

nous avons revu avec plaisir Laetitia, une 

ancienne résidente. Dommage que nous 

n’ayons pas eu beaucoup de temps pour 

discuter avec elle, car il fallait qu’on 

s’installe. 

Nous avons à peine écouté la première 

partie,  car nous avions hâte de voir Roch arriver. C’est dans une hystérie 

générale qu’il est entré sur scène. Nous avons toutes bien mis de l’ambiance.» 

Alexandra N., Carole D., Christine C. et  

Jennifer D. 

 

« J’ai changé d’idole : adieu Johnny, bonjour Roch » Christine C. 
 

« C’est la première fois que je le voyais en concert et franchement je n’ai pas 

regretté ! Merci Roch ! » Alexandra N. 
 

«  Moi, il est resté mon idole car j’écoute beaucoup ses chansons. » Carole D. 
 

« C’est avec une grande joie que j’ai découvert Roch et ses chansons. »  

Jennifer D. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                            « C’est génial !!!… » 
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 Zaz à St Vulbas 

 

 

 

« C’était formidable !  Elle était dynamique, 

elle avait la pêche ! Et  c’est une très belle 

femme… J’ai bien aimé le concert.»  

Jean-Marie B. 

 

 

 

 
 

 

«Le concert était formidable mais c’est bien 

dommage qu’elle n’est pas prévue de vendre 

ces CD. J’aime cette chanteuse pour son 

accent canadien et ses chansons qui 

retracent sa vie… » Jacques D. 

 

 

 

 

 

 

« J’ai monté au plus haut mon fauteuil pour 

voir la chanteuse sur scène, mais il y avait des 

gens qui se mettaient de temps en temps sur 

les barrières ce qui m’empêchait de voir… 

Sinon le concert m’a bien plu » Maurice R. 
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 Earth Wind and Fire à Ekinox 

 

 

 «J’ai bien apprécié ce concert. Il y avait des 

anciens membres du groupe et des 

nouveaux. J’ai apprécié d’être devant 

l’estrade près des chanteurs. J’aime ce genre 

de musique. » Françoise B. 

 

 

 

« J’ai trouvé cela très sympa mais quand le 

public s’est levé on ne voyait plus rien. 

C’est pour cela que je me suis permis 

d’aller devant avec Françoise. Et là, c’était 

formidable. J’ai adoré d’autant plus qu’on a 

vu les artistes qui nous ont signé des 

autographes et avec lesquels nous avons 

été pris en photos. Ce groupe est très 

abordable cela n’est pas donné à tous les artistes. J’en ai gardé un bon souvenir. 

J’aurais souhaité que les autres résidents soient devant comme moi, notamment 

André L. et Bernard R.» Frédéric N.  
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« Nous sommes partis après le repas pour aller voir un concert à Ekinox : un 

groupe anglais. J’ai bien aimé la musique et les chanteurs étaient dynamiques. 

Nous avons pu être photographié avec les membres du groupe.» Florence P., 

André L. 
 

« J’ai bien aimé ce groupe qui m’a rappelé un peu ma jeunesse durant les années 

80. J’ai apprécié de réécouter leurs anciennes chansons. Le groupe m’a conquis. 

J’ai pu voir le concert en hauteur grâce à mon fauteuil qui a la possibilité de se 

lever.» Bernard B. 
 

 

 Michel Jonaz  

 

 

Trois résidents ont pu aller voir Michel 

Jonaz, chanteur de jazz : Didier P., 

Anne-Marie E. et Jean R. Ils ont bien 

apprécié la soirée malgré l’invasion 

de moustiques. Nous avions, par 

précaution, acheté une bombe à la 

citronnelle pour les éloigner. Malgré la 

pulvérisation en masse de ce produit, ils attaquaient de temps en 

temps…  
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 Anne Roumanoff 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
                                                                                                                  

            « Arrête, saleté de moustique ! » 

 

« Il y avait une très bonne ambiance, elle sait amuser le public grâce à ses 

sketches. Elle était accompagnée de très bons techniciens qui rendaient le 

spectacle dynamique et joyeux. Nous étions très nombreux. Malheureusement les 

résidents du Villa Joie ont subi le mauvais sort qui leur était réservé par les nuages 

de moustiques sauf Nathalie et moi, nous avons été épargnées peut être avions 

nous une étoile protectrice !…» Jocelyne R. 

 

 

« Elle est très marrante. Elle a su tourner au 

ridicule les hommes politiques…Elle a un style 

vestimentaire : elle était habillée de rouge, sa 

coiffure simple lui donnait un genre rigolo…J’ai ri 

tout au long de ses sketches. A un moment donné, 

les moustiques ont envahi la scène, les 

organisateurs lui ont dit de s’éloigner  un peu des 

projecteurs pour que le spectacle continue…Très 

bonne soirée !» Nathalie L., Jean-Marie B.      

 

         « Tchin, tchin… »   
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Au mois d’août, anniversaires de : 

     Gilles B. et Pierre B.: le 8 

 André R. et Patrick L. : le 11 

  Christine C. : le 18 

  Jennifer D. : le 28 

  Carole D. : le 31 

 

Au mois de septembre, anniversaires de : 

  Guillaume V. : le 4 

 Christian M. : le 10 

  Bernard R. : le 11 

 Chantal B. : le 13 

 Kolia : le 25   

 Christian P. : le 13 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Anniversaires à souhaiter 
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Nous vous proposons quelques sorties : 

 

                                             

LES JEUDIS DU KIOSQUES : CONCERTS GRATUITS 

 

LES SORTIES MARCHES 

 

Les personnes intéressées par ces sorties  peuvent venir voir le service 
animation pour avoir de plus amples renseignements. 

 

 

 

 

 

 

 

Résidents qui ont participé à la rédaction du journal : 
 

Alexandra N., Catherine L., Carole D., Sandra C., Jennifer D., André L., Gilles B. 
Guillaume V., Florence P., Daniel D., Daniel B., Betty K., Jean-Marie B., Maurice R., 

Nathalie L., André R., Didier P., Jocelyne R., Patrick L., Nicolas D., Pierre B., Chantal B., 
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« C’est avec une profonde tristesse et une grande émotion que les résidents et le 
personnel du Villa Joie ont appris le décès de Jean-Marie DEUDON le lundi 26 mai 
2014 à l’hôpital de Saint Flour dans la Cantal. 

 

Jean-Marie aurait fêté ses 34 ans le 20 juillet 2014. Cela faisait 9ans qu’il était 
présent dans l’établissement. 

 

Jean-Marie participait à de nombreuses activités à l’animation. Il était 
particulièrement investi dans l’atelier Sarbacane,… d’ailleurs il avait gagné une 
coupe lors d’un concours, ce dont il était fier ! 

 

Très attentif aux autres, il aimait rendre service et s’intéressait à la vie de 
l’Etablissement, car il était curieux de tout. 

 

Jean-Marie était une personnalité au Villa Joie, reconnu et apprécié de tous. Il 
aimait souvent « taquiner » les uns et les autres avec un sens de la répartie 
spontané qui le rendait attachant et lui conférait une aura toute particulière dans 
l’établissement. » 

 

Extrait de la lettre rédigée par le directeur de l’Etablissement Franck LOUCHARD 

 


